

Rencontres Audiovisuelles de Douala



Festival de Cinéma et de Télévision

APPEL A FILMS

Pour Compétitions officielles & Animations

Le festival RADO placé sous le Haut patronage de M. le Premier Ministre Chef de Gouvernement lance un Appel à films pour la Sélection officielle de la 8^{ème} Edition, **du 26 Avril au 03 Mai 2024** à Douala.

Le festival présente des films africains et de la diaspora à travers des compétitions officielles et des séances d'animation conformément à son Règlement visible sur son site internet www.festivalrado.com - email : contact@festivalrado.com

Des fiches **d'Inscription** et **d'Accréditation** sont disponibles et téléchargeables à l'adresse www.festivalrado.com

L'ouverture du présent Appel à films est valable jusqu'au 02 Avril 2024, délais de rigueur.
Email : contact@festivalrado.com

Douala Audiovisual Festivals



Film and Television Meetings

CALL FOR FILMS

For Official Competitions & Animations

The RADO festival placed under the High Patronage of Mr. Prime Minister Head of Government launches a Call for Films for the Official Selection of the 8th Edition, from **April 26 to May 03, 2024** in Douala.

The festival presents films from Africa and the Diaspora through official competitions and animation sessions in accordance with its Regulations visible on its website www.festivalrado.com

Registration and Accreditation forms are available and can be downloaded from www.festivalrado.com

The present Call for Films is valid until **April 02, 2024** - Email : contact@festivalrado.com